

国際ロータリー第2500地区第6分區

# 帯広東ロータリークラブ会報

2018-2019年度

帯広東ロータリークラブ

## 「前進への挑戦」

会 長 益子 裕之

幹 事 池田 誠

メディア委員長 加藤 雄樹

### 第1640回例会

平成31年1月15日(火) 於 ホテル日航ノースランド帯広

■創 立：1984年6月15日 ■認 証：1984年6月18日 ■例 会：毎週火曜日 12:30～13:30

■事務局：帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F Tel.0155-25-7347 ■会 場：ホテル日航ノースランド帯広

y.Kato



2018-2019年度 国際ロータリーテーマ  
**【インスピレーションになろう】**  
2018-2019年度国際ロータリー会長  
バリリー・ラシン

ガバナーテーマ  
**【行動するロータリー、つながるロータリー】**  
国際ロータリー第2500地区 ガバナー  
細川 吉博

月間テーマ  
**【職業奉仕月間】**

- ◎起 立 齊藤 豊 SAA
  - ◎友情の握手 齊藤 豊 SAA
  - ◎点 鐘 益子裕之 会長
  - ◎開会宣言 齊藤 豊 SAA
  - ◎会 食
- ロータリーソング** (奉仕の理想)

#### 会長挨拶

益子裕之 会長

1月も中旬を過ぎ正月気分も薄れてきました、皆さんは日常を取り戻されましたか？

さて今日の天気は夜半より雪の予報となっております、記録的な雪の無い年末年始を迎えましたが、嬉しい一方小学校では野外リンク造りに苦労していると聞きました。また帯広市の氷まつりにも影響が出ているようです。雪の話題でも立場立場で随分と受け止め方が違うようです。

そして今日はテレビ寺子屋のその後のお話をさせていただきます。それは笑顔がもたらす効果という話です、人は物事に一喜一憂する傾向が強くなるという話でした、いつも笑顔を忘れずと言うありふれた話には奥があるようです。うさぎと亀の話を引き合いに出し、油断をして亀に負けたうさぎはその後どうなったのでしょうか？うさぎは亀に負けた事をいつまでも気にかけ暗い毎日を過ごしたのでしょうか？うさぎと亀のその後には大きな教訓があるのではないのでしょうか？人は必ず失敗する生き物です、その失敗から得た教訓が成長の種になるはずで、



そして笑顔がその最大のエネルギーになるはずで一喜一憂せずにいつも笑顔でいるその事が大切であるというのが、うさぎと亀のその後に繋がるという教訓でした。

日々笑顔で成長したいものですね。以上会長挨拶いたします。

#### 会務報告

池田 誠 幹事

##### ◎帯広東RC、夜間例会開催のご案内

日時 平成31年1月29日(火)午後6時30分  
場所 ホテル日航ノースランド帯広  
※アルコール出ません

##### ◎帯広5RC・芽室RC・音更RC、合同例会開催のご案内

日時 平成31年2月13日(水)  
会食：午後0時～  
例会：午後0時30分～午後1時30分

場所 ホテル日航ノースランド帯広

※尚、帯広東RCは2月12日(火)の繰下げ例会と致します

#### ニコニコ献金

親睦活動委員会 安藤洋幸 委員

- 益子会長 穏やかな正月も過ぎ、日々の暮らしも通常にもどりつつあります。インフルエンザに充分ご注意ください。
- 加藤(武)副会長 帯広神社のドンドン焼きに行ってきました。今年も良いことに恵まれます様、煙を頂いて参りました。
- 池田幹事 寒い日がつづきます。かぜをひかず頑張りましょう。
- 泉会員 今年も宜しくお祈りします。向こう一年天変地異も無く平穏な年となります様祈念してニコニコをします。
- 石川会員 本日は出席プログラム委員会担当例会です。
- 齊藤会員 この度、理事会の承認を得てロータリー会員登録名を齊藤蓮輝から本名の齊藤豊に変更させていただきました。今後共宜しくお祈り致します。
- 上野会員 今年もどうぞよろしくお祈りします。
- 角会員 遅くなりましたが、本年もよろしくお祈り申し上げます。

【会員卓話】

大塚正昭 会員



農業者として、昭和43年に帯広農業高校を卒業、以後農業に従事して51年になります。この間、一番強く感ずる事は、物言わぬ作物を相手に、どのように対処すれば作物の気配を感ずる事が出来るか、其の事により病害虫や、気象変動等の変化に対応する能力を如何に身につけるかでした。この事は経営者としての一番大事な要素であり結果として、作物の収量や品質に返ってくる事となり、日々技術の研鑽はもちろんプロ農業者と自覚し、真摯に物事に向き合う事を第一にと考えております。ここまで自分が第一線で経営をしていた時の気持ちで有ります。現在は平成25年12月(農業者年金受給関係により)に息子に経営権を譲り一従業員として農作業に従事しております。

農業者の心構え

- 一. 謙虚であること
  - 自然に対し有るがまま受け入れること
  - 状況判断を間違わぬこと
  - 堪えず二手・三手先読みをすること
- 一. 研鑽者であること
  - 自己研鑽を惜しまぬこと
  - チャレンジャーであること
- 一. 実践者であること
  - 的確なタイミングを捉えること
  - 毎日の圃場状態の確認

趣味 クロスカントリースキー、自転車、登山、ドライブ、ゴルフ、パークゴルフ等アウトドア全般

幼少のころの記憶：家のすぐ裏は十勝鉄道の川西駅、駅舎・線路のほうに行きよく怒られたらしい。(記憶にしかありません)卒業後、親の跡継ぎ農業。(でも同じ経営でなく畜産経営・牛屋さんを心指す)。

転機1969年ホクレン畜産海外研修生に選ばれる(本命ではありません、予定の人がキャンセル)肉牛部門でオーストラリアへ、でも11月ぐらいから6ヶ月の予定がビザが下りず、1月15日成人式の翌日札幌召集東京へ。東京からすぐ香港・マニラ・シドニー・メルボルンへ、DC-8で赤道を通過したら赤道通過証なる紙を頂きました。また、操縦室は扉があげ放たれ内部が見える状態でした。シドニーに着いたら畜産実習と云う事で作業靴を持ってきているかと聞かれ、国内で買うと説明しましたが、思えば、当時から外来種の侵入に神経質だと感じさせられました。研修は約4ヵ月間で終了、帰国。この年1970年は万博開催年、大雪年、赤軍浅間山荘事件(ジャガイモが高騰、種子まで販売する人あり)因みに為替は1ドル360円固定相場、外貨持ち出しは500ドルの時代。

帰国後、家出、東京にてトラックドライバー約2ヶ月、原因、日本のせせこましさに堪えられなくて(この時の体験が今の自分の人生に大きく影響しています。食べられない経験)26歳で結婚(当時では遅いほう)28、29才時、否応なく経営の一線へ、原因は5月、父が腎不全で入院。

以後経営第一と地域活動(学校・町内会・生産組合)で無趣味でした。

第2の転機は37才、趣味に目覚める。夏、自転車・登山、冬、クロスカントリースキーと主にアウトドア。背景、健康管理のためドックを受診、結果成人病まっしぐらと云う判定。以来、農作業の合間を見つけ自転車・登山に取り組みましたが、作る作物が変わり(アスパラ)自転車・登山はお休みで冬のクロスカントリースキーだけになりました。最初は専らツアースキーで林道や道なき雪面が主でしたが、時代と共にコース整備のされた競技志向に変わってゆきました。後半から現在はクラブの会長、指導者、また、帯広市の主催するクロスカントリースキー大会の運営委員長として、大会の裏方を務めてきました。残念な事に2016年の台風で大会コースの一部(河川)が被害に遭い2カ年の中止そして今年はコース復旧費用が多額の為廃止せざるを得ないとの判断が下された。

ワールドロペット

長距離クロスカントリースキー大会の国際連盟です。クロスカントリースキーの愛好者を増やし、クロスカントリースキーを世界中に普及させる事を目的としています。1978年2月アメリカウィスコンシン州テレマークで提案、同年6月スウェーデンウプサラで正式発足。発足時の参加国はオーストリア、イタリア、ドイツ、カナダ、アメリカ、フィンランド、スウェーデン、スイス、ノルウェーの欧米9カ国、1981年にフランス、1986年に日本(札幌国際スキーマラソン大会)が加盟、1991年オーストラリア(南半球唯一)1994年エストニア、1999年チェコ、2008年ポーランド、2012年ロシア、2014年アイスランド、アルゼンチン、中国、ニュージーランドが加わり現在世界20カ国で大会が構成されています。

加盟大会参加者は、完走の証として、共通のパスポートが発行(有料)され、完走と記録の証明の為スタンプを押してもらう事が出来る。この内、20大会の何れか10大会を完走すると「ワールドロペットマスター」として認定されます。現在世界では約3000名のマスターがおり、日本人も2015年現在、約50名(内北海道19名)のマスターがおります。自分の考え方として「生涯のライフワークとして」考えています。

セブンスターリーグ

ワールドロペットと同じような視点で北海道内で実施中の市民スキー大会で加盟組織委員会の認定大会があり7大会完走(各大会の最長距離の完走、重複可)

◎閉会宣言

齊藤 豊 S A A

◎点 鐘

益子裕之 会 長

次回プログラム予定

会員増強・ロータリー情報委員会

1月22日(火)「ゲスト卓話」

帯広市観光戦略担当部長 磯野照弘 様

【とち帯広空港の民間委託について】

同行者：帯広市商工観光部空港事業所所長

加藤 帝 様